

Petition

Süchtige Schweiz



Von der Jugendsession **angenommen** mit 91 zu 37 Stimmen

Jahr: 2002
Thema: Süchtige Schweiz
Adressat: Süchtige Schweiz
Eingabeform: Petition

Inhalt:

Wir fordern vom Bundesrat und von der vereinigten Bundesversammlung, unabhängige Beratungs- und Kontrollstellen für Konsumenten von harten Drogen zu schaffen und diese Personen zu unterstützen. Es sollen stationäre Drogentesteinheiten in den grösseren Städten und mobile für den Einsatz an Veranstaltungen geben. Die Tests sind anonym und kostenlos. Ebenfalls soll Forschung auf dem Gebiet der chemischen Betäubungsmittel betrieben werden.

Begründung:

Interessante Informationen zum Thema und Dokumente

Status und Erfolg:

Nachverfolgung durch das forum nicht abgeschlossen